Les Belles Soirées — Carte de visite de l'UdeM auprès du grand public

Conférence-midi donnée le 21 mars 2017

par Helena Urfer, directrice des Belles Soirées de l'Université de Montréal



L'APRUM est fière d'annoncer que la personne invitée pour sa quatrième midi-conférence de l'année sera Helena Urfer. Helena Urfer dirige les Belles Soirées de l'Université de Montréal depuis 2009. Elle détient un master ès sciences politiques de l'Université de Lausanne (Suisse) et a aussi étudié en interprétation jazz. Avant son immigration au Canada, elle a dirigé la campagne fédérale suisse de prévention contre le VIH/sida puis occupé le poste de directrice des relations publiques internationales de la multinationale horlogère Swatch Ltd. L'Université de Montréal lui a offert sa première opportunité

d'emploi au Canada comme conseillère en communication à la Faculté de médecine (santé publique) (2005-2009).

Hugues Beauregard, responsable des conférences